



南郷の風

令和2年度
第12号

第2学期終業日を迎えて

83日間の2学期が終了しました。大きな事件や事故がなく無事に終了することができました。ご家庭のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

さて、2学期も1学期に引き続き感染症に配慮しながら子ども達は学校生活を送る必要がありました。夏休みが短縮されたとはいえ、臨時休業のために実施できなかった授業時間を確保することを最優先に考えてまいりました。同時に、1学期に実施できなかった行事を組み込むことも考えてまいりました。

新しい生活様式の中で、例年通り、昨年同様の生活を送ることはできません。今の状況でできることは何か、どのようにすれば

実施できるのか一つ一つ知恵を出し合いながら進めてまいりました。

お陰様で様々な行事を実施することができました。教科等における授業を大切にしながら体験的な活動を通して子ども達は集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養い成長できた2学期でした。

明日から冬休みになります。まずは“安全第一”です。命にかかわる交通事故、火災事故に遭わないよう、目配りをお願いいたします。加えて、規則正しい生活が続けられるよう、「家庭学習のてびき」等を活用していただきながら、ご家庭でも「自分で学習や生活を管理する力」（自己マネジメント

力）の育成に努めていただければと思います。

また、年末・年始の過ごし方や家族の時間を大切にいただければと思います。

最後に、終業式の中で校長から次のようなことを話しました。南郷小がめざす子どもの姿について2学期を振り返ることができればと思います。



6年生 修学旅行



5年生 交流学習

長い2学期が今日で終了します。登校日は、83日ありました。1学期のように臨時休校にならなくて本当に良かったと思います。

振り返ってみると、2学期は1学期に行えなかった行事も含め多くの行事を実施することができました。

その中でも最も大きな行事は10月25日に行われた学習発表会だったと思います。昨年度とは異なり、運動会が中止になったことを受けて、南郷ソーランやダンス、跳び箱を使った演技などの運動表現系の発表、合奏や鼓笛などの音楽表現系の発表がありました。どの児童も一生懸命練習してすばらしい発表でした。

また、1学期に予定していた6年生の修学旅行が旅行地を会津若松・磐梯猪苗代方面に変更して行われました。5年生の宿泊学習が館岩少年自然の家への伊南小学校との合同体験学習に代わりました。そして、3・4年生の尾瀬見学学習が行われました。この6年生の修学旅行、5年生の体験交流学習、3・4年生の見学学習は、1学期に予定されていたものを2学期に追加して実施したために準備の時間も十分に取れず大変だったと思います。よく頑張りました。2年生・1年生の皆さんは、3年生・4年生・5年生・6年生がいないときも立派に学校生活を送ることができました。

校内持久走記録会では、自分の記録を目指して一人一人が限界に挑みました。苦しみに耐えて頑張る姿がとてもすばらしかったです。

南郷小では、めざす子ども像として、①自分で考え、行動する子、②仲間とともに、みがき合う子、③学んだことを生かす子があります。

2学期の83日間で、「①自分で考え、行動する子」は何回あったでしょうか。「②仲間とともに、みがき合う子」は、「③学んだことを生かす子」は、それぞれ何回あったでしょうか。一つ例を挙げると、修学旅行の班別研修でこんなことがありました。目的地までの道が分からなくなり、道に迷ったとき、地元の人に道を聞いたり、訪問先へ到着時間が遅れる連絡をしたり、学校で立てた計画を変更したりと、自分たちで相談し、考え、行動しながらみがき合ったり、学んだことを生かす6年生のすばらしい姿がありました。下級生の皆さんも6年生を見習って成長してほしいと思います。

明日から始まる冬休みも①自分で考え、行動する子、②仲間とともに、みがき合う子、③学んだことを生かす子を意識して、そして安全に気をつけて生活しましょう。



3・4年生 見学学習



学習発表会（鼓笛演奏）



校内持久走記録会